



Accueil d'une quarantaine de migrants au gymnase Jesse Owens

Le 1er juin 2021

Ce mardi 1er juin, l'Etat a réquisitionné le gymnase Jesse Owens pour l'accueil d'une quarantaine de migrants.

Informée ces dernières heures de cette réquisition, la Ville s'est rapprochée le plus rapidement possible du Lycée et des associations pour les informer et proposer des solutions quant aux activités d'ores et déjà programmées.

Durant les prochaines semaines, l'association Alteralia, missionnée par l'Etat, proposera un accompagnement social et sanitaire à ces demandeurs d'asiles, hébergés temporairement au Gymnase Jesse Owens.

Au regard du contexte actuel, l'organisation Alteralia veillera au respect des protocoles sanitaires, en cohérence avec les directives de l'Agence Régionale de Santé.

Comme elle l'a déjà fait en novembre 2019, en août 2018 et en septembre 2016, la Ville coordonnera les actions de solidarité en faveur de ces personnes, en partenariat avec l'association Alteralia et les différentes associations Cachanaises.

La Ville de Cachan et ses habitant.es restent fidèles à leurs traditions d'accueil et de solidarité.